

10.03.2009

Leserbrief Infoveranstaltung der BI-GP am 28.02.2009 in der Krone in Orschweier

Seit Monaten verfolge ich die Geschehnisse rund um DYN A5 und habe es mir angetan, am Samstagabend zu einer Veranstaltung der Bürgerinitiativen von Orschweier zu gehen.

Was ich da gehört habe, war durchaus respektierlich und sachlich vorgetragen. Durchweg gute Informationen von Bürgern zu Bürgern; ich war überrascht. Beeindruckend die Live-Hörprobe einer Lärmverdoppelung und die mir bisher nicht bekannte Information, was 4 oder 5 Dezibel an Lärmquantum überhaupt bedeuten.

Die Aussagen im Einladungsblatt der BI (welches ich auch erhalten habe), dass eine gravierende Erhöhung der Lärmgrenzwerte angedacht sei, steht irgendwie im Raum. Vielleicht habe ich etwas verpasst, aber von offizieller Seite fehlen mir hierzu klare Informationen.

Wie wäre es denn, wenn Mahlbergs Bürgermeister Benz einmal öffentlich klar und ehrlich sagt was er wirklich will. Oder ist das doch nicht so harmlos, wie er abzuwiegen versucht. Warum braucht er denn ein Planungsbüro, das die Gemeinderäte überzeugen soll.

Hoffentlich haben die Gemeinderäte von Mahlberg nicht nur ein offenes Ohr für geschulte Fachleute, die Eskimos Kühlschränke verkaufen können sondern auch ein Herz für ihre besorgten Bürger.

Eugen Deis, Ettenheim